76105611

AURIBEAU SUR STAGNE.-(06)

Heure: 18 H 20.

TEMOINS: M. Paul GREMNER, brigadier principal et M. GRANOLI, ingénieur - GRASSE (06)

LIEU / AURIBEAU SUR SIAUNE, à proximité de la fôret de Peygros au lieu dit " Candéou ".

DUREE DE L'OBSERVATION : environ IO minutes.

LES FAITS: MM. GS EGNER et GRANOLI aperçurent un objet allongé lumineux. Il était à environ IOO m au-dessus du sol, à proximité d'eux (la distance n'a pu être évaluée avec exactitude, mais il paraissait à mi-pente du Mont Peygros). Sa couleur était semblable à celle d'un tube lumineux au néon. L'objet n'éclairait pas le paysage. Il arrivait du Nord (direction Cabris - St Vallier de Thiey). Il était trés brillant et la lumière qu'il émettait l'éclairait uniformément. Par comparaison au clocher d'AURIBEAU qu'il a survolé à basse altitude, sa longueur a été estimée à environ 8 m.

Il resta un moment immobile sur la forêt, puis il se déplaça vers AURIBEAU S/ SIAGNE. Il tourna au-dessus du village puis plongea sur lui à droite du clocher par rapport aux témoins. Pendant cette manoeuvre, il émit vers le bas deux colonnes blanchâtres.

M. GRANOLI put apercevoir comme un "feu "rouge entre les deux colonnes lumineuses; il paraissait fixé sur l'engin. A cet instant de l'observation, l'objet lumineux se trouvait trés prés du clocher; il a paru le toucher. Tout de suite après, il a repris de l'altitude au-dessus du village en éteignant ses " phares " à la manière d'un interrupteur. Brusquement. Il donna aux témoins l'impression qu'il planait.

Ensuite, il a filé à grande vitesse en direction de la mer. Les témoins reprirent alors leur marche par le chemin forestier. Ils firent environ 200 m et grimpèrent d'environ 100 m husqu'à un endroit d'où le regard embrasse toute la région. Ils découvrirent à nouveau l'engin lumineux plus à l'Est. Ce cernier effectua plusieurs cercles à vitesse modérée au-dessus de la région Mouans, Sartoux, Pégomas, Mougins, dans le sesn inverse des aiguilles d'une montre.

Les témoins durent alors s'en aller.

L'an dernier, à la même époque, ils avaient aperçu un phénomène similaire au-dessus de la commune de TIGNET.

Les témoins précisent qu'au moment où l'objet se trouvait à la distance minimale d'eux ils éprouvèrent une sensation de froid intense. Aucun bruit ne fut perçu. Ils signalent qu'une ligne à haute tension passe musdessus au SUD d'AURIBEAU à proximité du village (300.000 volts). Ils se sont renseignés; aucune variation de tension n'a été constatée le jour de l'observation. Un troisième témoin s'est fait connaître qui a confirmé ces déclarations.

REMARQUES DE L'ADEPS: le 3ème témoin est M. X. - il a exigé l'anonymat). Alors qu'il roulait en cyclomoteur, il a aperçu cet objet lumineux au-dessus de lui. Avant l'observation il avait éprouvé la sensation d'un froid pénétrant. C'est alors qu'il s'est arrêté et avait

observé le ciel. Sa description de l'objet lumineux est en tous points identique à celle des deux témoins précédents. ENQUETE DE MM. MORETTI et Claude ALOS. BULLETIN N° 18 (4ème trimestre 1976) (ADEPS).